



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES

**DECLARA**

Su repudio por la intervención inconstitucional de las Fuerzas Armadas del Estado Plurinacional de Bolivia, quienes con su accionar forzaron la renuncia del Presidente, Evo Morales Ayma, interrumpiendo el normal desarrollo del proceso democrático del vecino País.

  
GUILLERMO BARDÓN  
Diputado  
Bloque Cambiemos Buenos Aires  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

### FUNDAMENTOS

Tras conocerse la victoria de Evo Morales en las elecciones del 20 de octubre del corriente año, estallaron inmediatamente una serie de protestas por parte de un sector de la población que se manifestó para expresar su rechazo frente a un supuesto fraude y exigió la renuncia del mandatario.

En este contexto, Morales accedió a que la OEA, apoyada por países como España, México o Perú, realice una auditoría electoral de carácter vinculante. Este domingo finalmente se ha publicado el informe preliminar de la misión de la OEA que pone de manifiesto irregularidades en el proceso electoral, acortando las ventajas entre Morales y su opositor.

Ante esta situación, el Jefe de Gobierno, llama a nuevas elecciones generales y pide bajar la tensión de las protestas, convocando al diálogo a todos los sectores políticos para garantizar el orden democrático de Bolivia.

Las palabras del mandatario no acallaron las protestas, que continuaron en varias ciudades, sumando un motín policial que derivó en un apoyo oficial al pedido de renuncia de Evo Morales esgrimido por la oposición. A continuación, las Fuerzas Armadas, que no deliberaron por norma constitucional, "sugirieron" al mandatario que renunciara.

Ante estas presiones, Evo Morales renunció a la presidencia. Lo hizo para frenar la escalada de violencia y garantizar la paz de su pueblo.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

La renuncia forzada del mandatario provocó un quiebre del Estado de Derecho que obligó su salida tras la insubordinación de la Policía y el pronunciamiento de las Fuerzas Armadas.

  
GUILLERMO BARDÓN  
Diputado  
Bloque Cambemos Buenos Aires  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.